

投資担当者独立

VC設立相次ぐ

公開企業増加見込む

最近活動を始めた主な独立系
VC、キャピタリスト

企業・個人名(所在地)	運用基盤額(億円)	設立
マニューチャーベンチャー キャピタル(京都市)	13	98/9
マ村口和孝氏(東京・文京)	17	98/11
マインキュベイトキャピタ ルパートナーズ(東京・港)	35	99/11
マベンチャー・イノベーシ ョンズ(東京・港)	20	99/12

(注)村口氏は個人のためファンドの設立時期
を記載した

円用に出资者を募ったり、
投資企業を開拓していた。
新会社の資本金は八千万
円で、北尾吉孝ソフトバン
ク専務も出資している。オ
ーナー経営を中心二十
億円の資金を集め、期間十
年の投資事業組合を設立。
既にネットウェブ(東京・
品川)など十四社に五億七
千円を出資済みで、三月
までにさらに二十五社程度
の投資先を開拓する。

原則として投資先の役員と
なって経営を支援する。
五人ともVC最大手のジ
ヤフコの出身者で、これまで
の経験と人脈を活用す
る。新規の開業支援の場合
はオフィスも提供する。早
ければ今年後半にマザーズ
などで株式公開する投資先
も出る見通し。

日本のVCは金融機関系
式をとり、法人と個人の七
者が出資した三十五億円の
基金を運用する。すでに八
社に出资しており、五人が
れるのに加え、未公開企業
への投資希望者も増えてき
た。独立系VCを設立して
公開企業数の増加が見込ま
る。独立系VCを設立して
日本ではまだ珍しい現象だ
が、独立系VCは少なかつた。
しかし、最近は

日本のVCは金融機関系
式をとり、法人と個人の七
者が出資した三十五億円の
基金を運用する。すでに八
社に出资しており、五人が
れるのに加え、未公開企業
への投資希望者も増えてき
た。独立系VCを設立して
公開企業数の増加が見込ま
る。独立系VCを設立して
日本ではまだ珍しい現象だ
が、独立系VCは少なかつた。
しかし、最近は

ソフトバンクや光通信のインターネット企業への投
資業務担当者が相次いで独立し、ベンチャーキャピタ
ル(VC)を設立した。それ二十億円、三十五億
円の基金を設け、ネットベンチャーへの投資を始めた。
足で株式公開企業が増加する見通しで、事業会社やオ
ーナー経営者など資金の出し手も増えている。投資実
務の知識や経験がある個人にとり、VCを立ち上げや
すい環境が整ってきた。

昨年末に発足したベンチ
ャー・インベーションズ(東
京、関真琴社長、03・5
549・9557)はソフ
トバンク系VC、ソフト
レンジキャピタル(東京・
千代田)の関元取締役ら四
人が設立した。関氏らは同
業向けの基金(百二十三億